Bürgermeisterwahl der Stadt Nideggen im Wahljahr 2009

An die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Nideggen



Verehrte Mitbürgerinnen, verehrte Mitbürger,

Im Kommunalwahljahr 2009 sind Sie aufgerufen, neben den Vertretern für den Stadtrat, auch den Bürgermeister der Stadt Nideggen zu wählen.

Wahlberechtigt ist jeder Deutsche oder EU-Bürger, der am Wahltag das 16. Lebensjahr vollendet hat und mindestens seit drei Monaten seinen Hauptwohnsitz in Nideggen hat.

Sie wählen mit Ihrer Stimme keine Partei, sondern ausdrücklich die Person zum Bürgermeister, die als Verwaltungsleiter die Stadtverwaltung Nideggen verantwortlich führen und als 1. Bürger unserer Stadt Sie persönlich repräsentieren wird.

Wählen Sie deshalb eine Person Ihres Vertrauens!

Als Ihr persönlich gewählter Repräsentant muss der Bürgermeister die von Ihnen eingeforderten Wertvorstellungen auch moralisch vertreten und vorleben. Unsere Lebensweise. unsere Verbundenheit zur Heimat und Familie und die uns manchmal nachgesagten "Eifeler"-typischen dem Eigenschaften müssen zukünftigen Bürgermeister vertraut sein.

Als Verwaltungsleiter muss der Bürgermeister in der Lage sein, die Stadtverwaltung auf zukünftige Aufgaben vorzubereiten. Er hat dafür Sorge zu tragen, dass eine leistungsstarke, effiziente und dabei bürgernahe, bürgerfreundliche Verwaltung aufgestellt wird.

Es ist daher unerlässlich, dass der zu wählende Bürgermeister über ausreichende Verwaltungskenntnisse verfügt!

Ihnen eine Verwaltung zu präsentieren, die in Ihrem Sinne Ihre Gelder sparsam und effizient einsetzt, muss Ziel des künftigen Verwaltungsleiters sein!

Vorrangige Aufgabe des Bürgermeisters wird die Konsolidierung des Haushaltes der Stadt Nideggen sein. Hier müssen er und Verwaltung in Zusammenarbeit mit den politischen Vertretern verantwortungsbewusst verfahren, um die Voraussetzungen zu schaffen, damit Sie sich einen Lebensstandard aufbauen können, der Ihren Wünschen gerecht wird.

Unerlässlich ist es hierfür, dass der Bürgermeister mit allen Parteien konstruktiv zusammenarbeitet. Partei- oder persönliche Interessen der politisch Handelnden dürfen die Entscheidungen des Bürgermeisters nicht beeinflussen.

Um dies zu gewährleisten, wählen Sie einen parteipolitisch neutralen Bürgermeister!

Während meiner 27-jährigen beruflichen Zugehörigkeit zum öffentlichen Dienst habe ich verschiedene Verwaltungen kennen gelernt. Die für Bürgermeister notwendige Verwaltungserfahrung bringe ich nach 19 Kommunalverwaltungstätigkeit mit. Aufgrund meiner 10-jährigen Tätigkeit bei der Stadtverwaltung Nideggen sind mir die Angelegenheiten und Abläufe dieser Verwaltung bestens vertraut. Notwendige Reformen im Interesse der Stadt und ihrer Bürger werde ich kurzfristig umsetzen können.

Die Lebensqualität in unserer Heimatgemeinde erhalten und ausbauen, hierbei sparsam und zukunftsorientiert vorgehen, muss auch das Ziel des Bürgermeisters sein. Steuer- und Gebührenerhöhungen ohne vorherige Ausnutzung aller vertretbaren Einsparpotentiale sind hierbei nicht tragbar.

- Die enormen Kostensteigerungen auf dem Energiesektor kann die kommunale Politik mittelbar nicht beeinflussen. Ich werde mich dafür einsetzen, dass der Rohstoff Holz aus stadteigenen Waldflächen unter Berücksichtigung der Nachhaltigkeit, ausschließlich den Bürgern Nideggens vorbehalten bleibt.
- Lebensqualität erhalten und ausbauen bedeutet auch, unseren Wohnort attraktiv zu gestalten. Dazu ist es notwendig unsere Gemeinde gleichermaßen wirtschaftlich, wie auch familiengerecht zu fördern. Ich setze mich ein, dass stadteigene Grundstücke kostengünstig an Familien mit Kindern veräußert werden. Ebenso werde ich den Ausbau von Energiesparhäusern durch eine kostengünstige Bereitstellung von stadteigenen Grundstücken vorantreiben.
- Der Ausbau von Kinderbetreuungsplätzen wird eines meiner vorrangigen Ziele sein.
- Geeignete Beschäftigungsmöglichkeiten für Jugendliche einrichten, die Pflege des Brauchtums und die Stärkung der Vereine sind Maßnahmen, die ich zur Erhaltung und zum Ausbau des Freizeitwerts durchführen werde.

....,Politik ist zu wichtig, als das man sie den Politikern allein überlassen sollte" (Zitat)

Nehmen Sie Ihre Möglichkeiten wahr Politik in Nideggen aktiv mit zu gestalten. Gehen Sie zur Wahl!

Wählen Sie die Person Ihres Vertrauens zum Bürgermeister Ihrer Heimatgemeinde!

DIE BESSERE WAHL

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

erlauben Sie mir, Ihnen noch eine mir sehr am Herzen liegende Anmerkung zu unterbreiten.

Der Haushalt der Stadt Nideggen ist geprägt einen durch stetig anwachsenden Schuldenberg, den wir, falls sich am zukünftigen Handeln der Verantwortlichen nichts ändert, unseren Kindern hinterlassen werden. die dann für die heutigen Versäumnisse aufkommen müssen. Ich halte dies unseren Kindern gegenüber für unverantwortlich.

Ohne Rücksicht auf parteipolitische Empfindlichkeiten müssen die verantwortlich Handelnden notwendige Sparmaßnahmen durchführen.

Hierbei sind alle Ausgabenbereiche der Stadt Nideggen einer konsequenten Prüfung zu unterziehen. Die notwendigen Maßnahmen sind aufzuzeigen, und mit Augenmaß, unter Berücksichtigung der Wahrung und des Ausbaus der erreichten Lebensqualität, auszuführen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit Ihr Rolf Rheinbach



Kontakt:

Elfi Lennartz u. Rolf Rheinbach Im Wiesental 34 Nideggen-Schmidt www.r-rheinbach.de